



Baden-Württemberg.de

REPRÉSENTATION DU LAND

Notre "ambassade" à Berlin



La représentation du land à Berlin constitue la charnière entre la politique fédérale et la politique du land. Elle soutient les intérêts du Bade-Wurtemberg sur la scène fédérale et fait office de vitrine du land dans la capitale fédérale.

La représentation du land de Bade-Wurtemberg se trouve dans le quartier des ambassades en bordure du Tiergarten à Berlin, à seulement quelques minutes à pied du Bundestag, du Bundesrat, de la Présidence de la République et de la Chancellerie. Ce bâtiment moderne assure au land et à son "ambassade" une présentation claire, ouverte et accueillante. De là, le Délégué du Land de Bade-Wurtemberg auprès de la Fédération représente les intérêts du Bade-Wurtemberg.

Lieu de coordination de la politique du land et de la politique fédérale

La représentation du land à Berlin est le point de jonction et de contact au centre de la vie politique. La participation du land à la législation et à l'administration de l'Etat fédéral a lieu par l'intermédiaire de l'organisme fédéral qu'est le Bundesrat. En outre, le contact étroit avec le Bundestag (le parlement fédéral), le gouvernement fédéral et les ministres fédéraux est aussi important. La représentation du land a ici pour mission d'intégrer efficacement les avis du Bade-Wurtemberg et de contrecarrer éventuellement des processus défavorables au land. Elle veille à sauvegarder l'autonomie du land et donc la diversité de l'Allemagne, voulue par la constitution en matière politique, économique et culturelle. Lieu de coordination de la politique du land et de la politique fédérale, elle revêt une grande importance pour faire converger les différents intérêts.

Vitrine du land et lieu de rencontre

La représentation du land est aussi une "vitrine" du Bade-Wurtemberg. Les manifestations socioculturelles comme, par exemple, la présentation des régions du Bade-Wurtemberg contribuent à illustrer toute la complexité du land. Les entretiens avec des représentants des multiples organismes centraux servent à consolider la position de leader du land. Poste avancé d'un land fortement exportateur, la représentation entretient de bons et amicaux rapports avec les nombreuses ambassades étrangères. Mais elle est aussi un lieu de rencontre pour le personnel politique de la fédération, du land et des communes ainsi que pour les représentants des milieux économiques, des syndicats, des associations et des églises.

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/fr/gouvernement/le-bade-wurtemberg-dans-letat-federal/representation-du-land-a-berlin>